



Integra: Partner Pledge Sostenibilidad 2022 por Microsoft España

- El galardón corrobora el firme compromiso de la compañía por seguir mejorando la sostenibilidad de nuestro tejido social y empresarial a través de la tecnología.
- La candidatura de Integra para el premio se sustentó sobre el proyecto "Del dato al conocimiento a través del IoT" desarrollado para la empresa del sector cárnico Fribin.

Zaragoza, 20 de julio de 2023.- Ayer, martes 19 de julio, en el marco de Inspire 2022, el evento anual que reúne al ecosistema de partners de Microsoft España, <u>Integra Estrategia y Tecnología</u> fue distinguida como Partner Pledge Sostenibilidad 2022.

El reciente Programa Pledge de Microsoft nació con la convicción del poder transformador de la tecnología para contribuir a un futuro de nuestra economía y sociedad basada en una transformación digital sostenible. Asumiendo la especial responsabilidad del sector tecnologico sobre los cambios industriales a gran escala que esta transformación conlleva.

En este sentido, Integra, como Partner de Microsoft, fue uno de los primeros en acogerse a este programa, al que hoy día pertenecen cerca de 100 partners de los trece mil que forman el ecosistema de nuestro país.

El galardón recibido ayer como mejor partner en la categoría Pledge Sostenibilidad viene a corroborar el firme compromiso de la compañía por seguir mejorando la sostenibilidad de nuestro tejido social y empresarial a través de la tecnología.

Un compromiso que se pone de manifiesto en los cientos de proyectos en los que Integra acompaña a sus clientes para ayudarles a abordar los retos de la transformación digital, teniendo en cuenta la perspectiva de la sostenibilidad y ayudándose de todas las posibilidades que ofrece la tecnologia.

Prueba de ello fue el proyecto presentado por Integra en la candidatura que le ha llevado a obtener el galardón: <u>del dato al conocimiento a través del IoT</u>. Un proyecto en el que Fribin, empresa cárnica referente del sector, buscaba convertir el dato en conocimiento al tiempo que mejoraba su compromiso con el medio ambiente aplicando compromisos adquiridos en su programa de responsabilidad social corporativa.

La ejecución de este proyecto permitió a Fribin reducir en más de un 25% su consumo de agua en las instalaciones de producción. Una mejora considerable que no hubiera sido posible sin la mejora de la captación, adecuación y distribución de datos. Unos datos que han sido convertidos en información de alto valor y mostrados en herramientas que permite tomar decisiones en tiempo real, gestionando los procesos productivos de una forma más eficiente y sostenible.



Nota de prensa

Un ejemplo de transformación digital sostenible, que junto al acompañamiento, la formación y el uso de tecnologías innovadoras y disruptivas como el IoT, Big Data o la Inteligencia Artificial, están ayudando a empresas de diferentes sectores a impulsar su transformación sin renunciar a sus principios de responsabilidad social corporativa.

Acerca de Integra

Integra es una consultora especializada en tecnología y estrategia con más de 35 años de trayectoria, cuyo propósito es anticipar las necesidades de sus clientes, capacitándoles para afrontar con garantías los desafíos de una nueva era. Con un equipo profesional de más de 700 personas, su propuesta de valor abarca seis áreas de servicio alrededor de las necesidades de sus clientes: Estrategia, Talento, Servicios y Sistemas IT, Soluciones de Negocio, IoT – Data & Al y Experiencia Digital. Es partner destacado de los principales fabricantes tecnológicos (Microsoft, IBM, Salesforce, Lenovo, Sage y Fortinet, entre otros) y estratégicos (Club de Excelencia de Gestión y Denison) y mantiene importantes alianzas con distintas Universidades. Entre sus reconocimientos destaca el haber sido galardonada con el premio Empresa del Año por la Sociedad de la Información en Aragón, Mejor Partner Pyme Microsoft, Mejor Partner Pledge Sostenibilidad de Microsoft 2022 o Partner del Año en Data e IA por IBM.

Contacto de prensa

Silvia Miró (smiro@integratecnologia.es) Responsable de Comunicación

976 46 76 76